

In diesem Jahr war es soweit, der Briefmarkenverein stellt die größte Mannschaft

Bericht: Reinhold Weber

Bei dem Pokalkegeln der Vereinsgemeinschaft Ockershausen am 24. Oktober 2015 stellte der Briefmarkenverein mit 14 Erwachsenen und 3 Kindern die größte Mannschaft. Somit können wir uns rühmen wenigstens einen ersten Platz für unseren Verein errungen zu haben. Nach einigen Probewürfen und kurzer Absprache wurden zwei Mixed-Mannschaften gebildet. Bei den Kindern konnte keine Mannschaft (min. 5 Teilnehmer) gemeldet werden, so dass unsere drei Kinder nur an dem Einzelwettbewerb teilnehmen konnten. Die Erwachsenen mussten 2 x 25 Wurf und bei den Kindern 2 x 15 Wurf in die „Vollen“ auf zwei unterschiedlichen Bahnen bestritten werden.

Die Plätze 3 und 4 bei der Mixed - Wertung konnten durch unsere Mannschaften erreicht werden. In die Wertung kommen immer die 5 Besten einer Gruppe, wobei mindestens zwei Damen dabei sein müssen.

Bei den Damen traten für unseren Verein an: Christel Brückner (207), Caroline Diery (214), Ulrike Oster (209) und Cornelia Weber (261). Bei den Männern gingen an den Start: Fred Brückner (238), Otto Tekamp (273), Sigurd Schwab (261), Stefan Siebecker (261), Hans-Bernd Schanze (206), Dr. Hendrik Schanze (197) und Reinhold Weber (285), Frau Tekamp und Dr. Stefan Nowotny konnten die Mannschaft leider nur durch „Anfeuern“ unterstützen. Viel Spaß und gute Laune begleiteten den Nachmittag und ließen die Zeit schnell verrinnen.

Die Preisverleihung, die wie gewohnt im großen Saal der Alten Schule, in Verbindung mit einem bunten Abend stattfand, besuchten unsere Sammlerfreunde Cornelia und Reinhold Weber. Dort konnten sie den Pokal entgegennehmen. Die weitere Übergabe wurde auf der Adventsfeier des Briefmarkenvereins durchgeführt.

